



**Nombre de alumno: Alfaro zamorano
manuel**

Nombre del profesor: Beatriz gordillo

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: modulo II

Grado: 3

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: "a"

Comitán de Domínguez Chiapas a 12/9/ 2020.

DEBERES DE LAS ENFERMERAS PARA CON LA SOCIEDAD, DERECHOS DE LOS ADULTOS MAYORES.

En este ensayo hablaremos de temas muy importantes relacionados a la enfermería el cual lleva como nombre deberes de las enfermeras para la sociedad, derechos de los adultos compañeros maestros esto nos ayudara demasiado al profesionalismo que llevaremos.

respetar y cuidar la vida y los derechos humanos, manteniendo una conducta honesta y leal en el cuidado de las personas. 2. proteger la integridad de las personas ante cualquier afectación, otorgando cuidados de enfermería libres de riesgos. Compañeros esto que estamos aprendiendo es muy importa 1. Respetar y cuidar la vida y los derechos humanos, manteniendo una conducta honesta y leal en el cuidado de las personas. 2. proteger la integridad de las personas ante cualquier afectación, otorgando cuidados de enfermería libres de riesgos. 3. mantener una relación estrictamente profesional con las personas que atiende, sin distinción de raza, clase social, creencia religiosa y preferencia política. 4. asumir la responsabilidad como miembro del equipo de salud, enfocando los cuidados hacia la conservación de la salud y prevención del daño. 5. guardar el secreto profesional observando los límites del mismo, ante riesgo o daño a la propia persona o a terceros. 6. procurar que el entorno laboral sea seguro tanto para las personas, sujeto de la atención de enfermería, como para quienes conforman el equipo de salud. 7. evitar la competencia desleal y compartir con estudiantes y colegas experiencias y conocimientos en beneficio de las personas y de la comunidad de enfermería. 8. asumir el compromiso responsable de actualizar y aplicar los conocimientos científicos, técnicos y humanísticos de acuerdo a su competencia profesional. 9. pugnar por el desarrollo de la profesión y dignificar su ejercicio. 10. fomentar la participación y el espíritu de grupo para lograr los fines profesionales. Glosario acreditación.- facultad que se otorga a una persona o institución que se otorga para asumir una responsabilidad o función. autocuidado de la salud.- conjunto de medidas que propone el equipo de salud a las personas, y que éstas deciden adoptar, para mejorar la salud y el bienestar propio y de su familia, en el seno de las actividades cotidianas. Condición libre y reflexiva de la persona para conservar su salud en las mejores condiciones. Certificación.- atribuir certeza de un conocimiento o profesión por medio de un documento público expedido por una institución educativa, colegio o sociedad conformada ex profeso para este fin. Participación como miembro activo de un colegio o asociación. Competencia.- conjunto de conocimientos, habilidades y actitudes, para la realización del ejercicio profesional. Cuidados de la enfermería.- intervenciones que se proporcionan a la persona con la finalidad de prevenir enfermedades; fomentar, preservar y restaurar el estado de salud.

- Compañeros en los derechos importante saber El apoyo social se describe como la interacción entre las personas que incluye la expresión de afecto, la afirmación de los comportamientos y la ayuda material; la pérdida de estos elementos positivos pueden ser reemplazados por sentimientos de dependencia física o psicológica en el adulto mayor, relacionados directamente con los síntomas psicológicos negativos como la depresión, sentimientos de soledad, de carga, de inutilidad y la aparición de enfermedades crónicas. La parte final del artículo contiene una serie de estrategias que orientan al personal de enfermería hacia el aporte de apoyo social al adulto mayor. Este artículo invita a

reflexionar sobre la importancia del apoyo social en el bienestar físico y psicológico del adulto mayor, como fuente para llevar a cabo estudios de enfermería tanto en el área asistencial como comunitaria. ahora compañeros veremos los derechos de los adultos mayores derecho a una vida con calidad, sin violencia y sin discriminación. ...derecho a un trato digno y apropiado en cualquier procedimiento judicial. ...derecho a la salud, alimentación y familia. derecho a la educación. ... derecho a un trabajo digno y bien remunerado. A hora compañeros ya sabes mas con eso concluyo mi ensayo gracias